



LA ESCRITORA IQUIQUEÑA, AMANDA CÉSPEDES, FUE EXPOSITORA.

Educadores de Tarapacá reflexionan sobre inclusión y buena convivencia

Con el objetivo de reflexionar en comunidad sobre los desafíos y buenas prácticas para la inclusión de estudiantes extranjeros y la buena convivencia, se desarrolló el Seminario "Aprender y convivir en aulas diversas: desafíos y estrategias".

La iniciativa se organizó en conjunto por el ministerio de Educación, Unicef y

Valoras UC, como parte del cierre del proyecto Más Inclusión Tarapacá.

Durante el seminario, los diversos actores de las comunidades educativas, reflexionaron sobre el acceso a la educación de estudiantes migrantes, incorporación de herramientas pedagógicas interculturales en el aula, promoción y respeto

de la diversidad, buen trato y resolución pacífica de conflictos en la convivencia escolar y contención y derivación en salud mental.

La seremi de Educación, Lilibian Valenzuela, destacó la importancia de la jornada "Estamos abordando la inclusión y la convivencia vinculadas con un fenómeno muy importante que es la

migración y al mirarlo desde una perspectiva formativa y pedagógica, podemos desarrollar la interculturalidad y trabajar con la población migrante y su familia, con estrategias y herramientas adecuadas para lograr interacciones de manera sana, pacífica y que nos traigan excelentes resultados de aprendizajes".